

17 noviembre 2024

Premier Padel Kuwait City P1, Paula y Ari, reinas y número 1 en el ranking de 2024. Título también para Coello y Tapia

Reinas del **Premier Padel Kuwait City P1**, reinas del ranking FIP, reinas de 2024. Con el noveno título de su fantástica temporada, **Paula Josemaria** y **Ari Sanchez** se han hecho inalcanzables: las dos campeonas españolas ahora están también matemáticamente seguras de cerrar la temporada en la cima de la clasificación mundial. **Gemma Triay** y **Claudia Fernandez**, respectivamente número 3 y número 4, intentaron también en Kuwait detener a Josemaria y Sanchez, pero después de dos horas y 12 minutos tuvieron que ceder con un marcador de 7-5 7-6. *“No tengo palabras”, explica Paula. “Al principio de la semana no sabía si podría jugar por un problema en la rodilla, y por esto agradezco también al equipo médico por haberme tratado cada día. Gracias, Ari, estoy realmente feliz de poder estar a tu lado”.* No solo la certeza de cerrar el 2024 como número 1, sino también el título número 36 juntas para Josemaria y Sanchez: un número enorme. *“Todo lo que estamos viviendo es un sueño”, añadió Ari. “Solo tengo palabras de agradecimiento para Paula, quien en una semana tan difícil estuvo en la pista a mi lado. Sigamos soñando”.* Después de un quiebre en el 5-4 del primer set que parecía poder ser decisivo, Paula y Ari sufrieron el contraquiebre, pero lograron otra oportunidad en el 6-5, esta vez no desperdiciada. En el segundo set, en cambio, Gemma y Claudia llegaron hasta el 5-2, pero tuvieron que enfrentar la remontada de las número 1 del mundo, quienes luego dominaron el desempate ganando 7-1.

HOMBRES En el cuadro masculino, en cambio, los que triunfaron por duodécima vez en la temporada fueron **Arturo Coello** y **Agustín Tapia**, también dominadores absolutos de este 2024 y que hoy han ganado su 35º partido consecutivo (siete torneos: **Málaga, Madrid, Róterdam, Valladolid, París, Dubái, Kuwait City**). En la final contra **Franco Stupaczuk** y **Mike Yanguas**, quienes en semifinales lograron una hazaña extraordinaria (la de eliminar a Fede Chingotto y Ale Galán), Coello y Tapia cerraron con un marcador de 6-4 6-2 en una hora y 19 minutos. En un primer set equilibrado, la diferencia la marcó un quiebre en el noveno juego; en el segundo, en cambio, desde el 2-1 para Stupaczuk y Yanguas, Arturito y Agus conquistaron cinco juegos consecutivos. *“Estamos súper felices y conscientes de todo lo que estamos logrando en esta segunda parte de la temporada, pero no queremos detenernos”, dijo Coello. “Es fácil jugar con un compañero que gana puntos, defiende, cubre el campo y hace que mi*

trabajo sea más fácil”, añadió Tapia. “Ha sido un torneo muy bonito y por esto agradezco a toda la organización”.

El circuito **Premier Padel** regresará dentro de una semana con el último Major de la temporada, programado en **México**, antes del gran final en Europa con el P1 de **Milán** y las Finales de **Barcelona**.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner

